

## Anlage zum Protokoll BA 68 vom 13.11.2017

Zu TOP 3 der Sitzung „Verkauf von Grundstücken an der Carl-Buderus-Straße“ (Drucksache Nr. 2496/2017 N1 mit 1 Anlage) fragte Ratsherr Wruck nach, seit wann feststünde, das das Grundstück nicht mehr benötigt werde.

Da in der Sitzung keine direkt Antwort gegeben werden konnte, folgt hier nun die Stellungnahme der Verwaltung zur o.g. Anfrage:

Das Grundstück wurde angeschafft, als es noch die Überlegung gab, das Kanalnetz Gehrden und Ronnenberg zu übernehmen (dies war vor 1990).

Da der Zustand zu schlecht war und es Befürchtungen gab, der Hannoveraner würde sich dann an den Kosten beteiligen, wurde das verworfen. Um 2000 wurde der Gedanke Gehrden noch einmal aufgegriffen und zog sich über Jahre hin. Inzwischen ist es kein Thema mehr, von daher wird das Grundstück nicht mehr benötigt.